タウンミーティング(地域自治会意見交換会議)

開催の趣旨

タウンミーティングってなに?

市長が地域にお伺いし、直接地域住民の声をお聴きし、できるだけ分かりやすい言葉でご説明する場を設けることにしました。何かを決定する場ではありません。質問、意見、不満、要望、提案、批判など、何でもご遠慮なくご発言ください。

はじめたきっかけは?

これまで市は、地域とコミュニケーションを図る際に、連合自治会を統合する組織を通じて行う、というルールを尊重してきました。この方法は市民意見をまとめて聴取する上で便利な方法ではありましたが、「地域の課題は地域に聴け」という考えから、新たに各地区から直接生の声をお聴きし、市長としての考えをお伝えすることにしました。

新たなブロック分け?

本来ならば34連合自治会区域それぞれにお伺いすべきところですが、日程の都合上、近隣の3~4地区の住民の方にお集まりいただき、全10回開催することにしました。このグループ分けは便宜的なもので、地区をブロックに分けたものではありません。

参加できなかった人へ

今回はできるだけ各地区のご意見を尊重し開催日程を組みましたが、ご希望に沿えなかった地区もあります。参加していただいた皆さんは、ミーティングの内容を参加できなかった皆さんにもぜひお伝えください。なお、今回も議事要旨を作成し、公開します。

分かりやすく答えてよね

「できる/できない」「やる/やらない」「言える/言えない」「まだわからない」、それは何故か、を分かりやすい表現でお答えする努力をします。【納得】 いただければ幸いですが、少なくとも背景や理屈を【理解】していただければ幸いです。

人前で発言するって難しい

多くの方々からの発言をお受けしたいので、ご発言時間の配慮は各自でお願いします。 また、ご参加の皆様にもわかりやすいように、できるだけ要点をシンプルにお話しいただければと思います。

上手く話せそうにない、手を挙げて話すのは恥ずかしい、また当日十分に発言できなかった、などと感じる場合は、紙に書いたご意見を別途受け取らせて頂きます。

これからは?

このタウンミーティングは、今年度からスタートした市として初めてのチャレンジです。 未熟な点はお許しください。いただいたご意見を参考に、運営方法を進化させていきますの でよろしくお願いします。